



Los niños inmigrantes diabéticos tienen más dificultad en el control

PATOLOGÍA. Un estudio realizado con el apoyo de la Fundación por la Diabetes ha revelado que los niños inmigrantes que sufren diabetes tienen menos controlada la enfermedad que los nativos y sufren con más frecuencia hiperglucemias e hipoglucemias (subidas y bajadas de azúcar). Los autores del trabajo ha considerado que la situación laboral, el nivel de estudios y los ingresos de los progenitores pueden afectar al control de la diabetes de sus hijos.
